

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un centenar de menores navarros y franceses disputarán un campeonato de baloncesto este domingo en Pamplona

Esta actividad se incluye en un convenio de colaboración firmado entre Navarra, Pirineos Atlánticos (Francia) y las federaciones deportivas de baloncesto de estas regiones

Viernes, 14 de marzo de 2014

Un centenar de niños y niñas de Navarra y del Departamento de Pirineos Atlánticos (Navarra) participarán este fin de semana en un campeonato amistoso que se disputará este domingo por la mañana en el estadio Larrabide de Pamplona.

Los participantes forman parte de las selecciones regionales de las categorías minibasket (sub 11) e infantil (sub 13) masculina y femenina, respectivamente. Los combinados de la categoría cadete (sub 15) disputarán también partidos amistosos similares en el mes de diciembre, en esta ocasión en Francia.

Estos campeonatos se incluyen en un convenio de colaboración firmado el pasado mes de diciembre entre el Gobierno de Navarra, el Departamento francés de Pirineos Atlánticos y las federaciones deportivas de baloncesto de ambas regiones para la promoción de esta disciplina. El convenio se sustenta en el Acuerdo Marco de Cooperación Transfronteriza suscrito entre el Ejecutivo foral y el Consejo General de Pirineos Atlánticos para los años 2010 a 2014.

Formación e intercambios deportivos

En el marco de este convenio se celebró el 26 de febrero una reunión en Bayona (Francia) entre representantes de las federaciones deportivas de baloncesto de ambas regiones. En ella los participantes analizaron los programas de formación de jugadores, técnicos y árbitros que desarrollan. Esta sesión de trabajo tendrá su continuación el próximo 3 de junio en Pamplona.

Otras acciones previstas en el acuerdo de colaboración firmado son el intercambio de plazas en los campus de verano que organizan las dos federaciones y la posibilidad de que clubes deportivos de ambas



Los firmantes del convenio de colaboración entre Navarra y Pirineos Atlánticos.

regiones puedan participar en torneos celebrados a ambos lados de los Pirineos.

Pie de foto: De izquierda a derecha, Olivier Vissieres, director del Reseau Sport 64; Agustín Alonso, presidente de la Federación Navarra de Baloncesto; Alain Voieiment, presidente del Comité Departamental 64 de Baloncesto; Pedro Arozarena, subdirector general de Deportes del Gobierno de Navarra; tras firmar el convenio de colaboración.